

Der Unterwaldner Kunstpreis lockt

red. «NOW 05» heisst die gemeinsame Jahresausstellung der Kantone Obwalden und Nidwalden, die heuer vom 22. Oktober bis am 6. November in Stans stattfindet. Die vor drei Jahren neu eingeführte Regelung einer Überblicksausstellung und einer Auswahlausstellung im Folgejahr (2006) kommt erneut zur Anwendung. Damit sollen die beiden Präsentationen näher miteinander verbunden und für die einheimischen Kunstschaffenden attraktiver gestaltet werden.

Eine fünfköpfige Jury

Konkret heisst dies: An der Übersichtsausstellung im Kapuzinerkloster Stans wird eine fünfköpfige Jury, die sich aus auswärtigen und hiesigen Kunstexperten zusammensetzt, Werkbeiträge vergeben und jene Künstlerinnen und Künstler auswählen, die an der Folgeausstellung «NOW 06» in Obwalden teilnehmen können. An dieser wird dann der Gewinner oder die Gewinnerin des mit 20 000 Franken dotierten Unterwaldner Kunstpreises bestimmt.

Letztmals fiel diese Ehre vor knapp zwei Jahren der Obwaldnerin Judith Albert zu. Die 36-Jährige überzeugte die Jury am meisten und setzte sich gegen die 26 Mitstreiter durch.

Die Bedingungen

An der Übersichtsausstellung in Stans teilnahmeberechtigt sind alle Künstlerinnen und Künstler mit Bezug zu Nid- oder Obwalden. Sie sind entweder hier heimatberechtigt, aufgewachsen, haben ihren Wohnsitz in einem der beiden Kantone oder sind seit einiger Zeit in Ob- oder Nidwalden berufstätig. Der Anmeldeschluss ist am 15. August 2005. Neben den Werken müssen interessierte Künstlerinnen und Künstler eine Dokumentation des eigenen Schaffens abgeben.

HINWEIS

► Reglemente und Anmeldungen im Internet unter www.kulturfenster.ch/forum/jahresausstellung. Sie können auch schriftlich beim Amt für Kultur, Mürgstrasse 12, 6371 Stans, angefordert werden. ◀